

Original

Carta al editor de la revista REDEL

M. Sc. Efrén Evelio Rodríguez Ricardo, Profesor Auxiliar, Coordinador del Observatorio Social Universitario, Profesor de Teoría Sociopolítica de la Universidad de Granma, erodriguez@udg.co.cu , Cuba

Recibido: 08/12/2018 Aceptado: 03/01/2019

Soy usuario de la Revista Granmense REDEL de Desarrollo Local que surge como continuadora de la Revista Cubana de Desarrollo Local, con la finalidad de potenciar prioritariamente la producción científica y académica de investigadores y docentes que marcan el desarrollo de nuestros tiempos; establece como misión, publicar artículos científicos en el ámbito del Desarrollo Local, enfocado este desde sus múltiples aristas temáticas.

He apreciado en su desarrollo la aplicación del concepto del control total de la calidad, es decir calidad del producto, calidad del proceso y la satisfacción los lectores, investigadores, profesionales, centros de estudio e instituciones de la comunidad universitaria y del territorio granmense.

REDEL cumple con la misión asignada que es la comunicación de los resultados de las investigaciones y contribuir a la generación de nuevo conocimiento. Es apreciable que contribuye a la educación continua de sus lectores y la elevación de su cultura científica.

La Universidad de Granma tiene un significativo impacto en el desarrollo local, dimensión que es cada vez más distinguida en el conjunto de las políticas del país y en la nueva Constitución de la República que será sometida a Referendo con toda la población. En general son la confiabilidad, las cosas tangibles, la prontitud de respuesta, la seguridad, la accesibilidad y la empatía, coordenadas que distinguen a la revista REDEL.

La direccionalidad de la Revista se distingue por la normalización editorial, la gestión, la visibilidad, la calidad de sus contenidos, el proceso científico de revisión, los que les confieren máxima seguridad a los usuarios.

Considero como una necesidad imperiosa la asignación del ISSN, lo que sin dudas potencia el trabajo de la revista, pues estoy seguro de que muchos investigadores no publican en esta, debido a que no respalda sus necesidades evaluativas, al no estar indexada en bases de datos importantes, que solo sería posible una vez poseedora de dicho código.

Carta al editor sobre redel

He estado en importantes reuniones de trabajo científico y administrativo de personalidades de la academia y la investigación en Cuba y se ha planteado por alguien; ...debemos sacrificar algunos artículos y publicarlos en REDEL, otros han manifestado, ... no considero importante publicar en REDEL porque las publicaciones no se tienen en cuenta para el cambio de categoría de los profesores universitarios ni por los centros de estudios de formación de Máster y doctores. Creo que ni siquiera es importante para el personal que labora en el centro de estudios de Desarrollo Local de esta universidad.

Aunque he visto con beneplácito que muchos doctores cubanos y extranjeros publican sus trabajos en esta revista, dando un nivel importante de calidad a la ciencia que ustedes publican. Desde nuestro modesto modo de ver, reconocemos el trabajo del colectivo editorial, exhorto a la comunidad científica a continuar publicando en este medio y a los encargados de la asignación del ISSN a otorgar dicho código y desde ahí potenciar la escala de importancia de la revista para la comunidad científica que necesita divulgar sus trabajos en revistas indexadas.

Un saludo al colectivo de la revista REDEL,

Bienvenida sea.